

# Rotary: Serving Humanity



半田南ロータリークラブ ●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

■会長/鈴木 宏司 ■幹事/松林 信吾 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所  
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

## 2017-2018

- 司 会 S . A . A 榊原 和久君
- ソングリーダー 榊原 和久君
- 国 歌 「君が代」
- ロータリーソング 「奉仕の理想」
- ピアノ 中田美由紀さん
- ゲスト

半田災害支援ボランティアコーディネーターの会  
会長 菰田 義宣様  
半田災害支援ボランティアコーディネーターの会  
副会長 加藤 幸弘様  
半田災害支援ボランティアコーディネーターの会  
会計 尾崎 実明様

米山記念奨学委員会  
副委員長 山田 直樹君 (尾張旭 RC)  
米山奨学生 オトゴンバヤル ビレグンさん  
加藤 知成君 (東知多 RC)

**会長挨拶** 会長 鈴木 宏司君  
会長挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

**出席委員会**  
第1788回例会 9月5日(火) 天気(晴)  
本日の例会は27名の出席にて、出席率は93.10%です。  
なお、前々回は4名のメーキャップにて100%に訂正します。

**Smiling Box**  
山田 直樹君 本日は地区米山奨学委員会よりおじゃましました。大変お世話になっております。宜しく御願  
(米山記念奨学委員会 副委員長) い致します。

石川 勝彦君 第8回はんだ山車まつり迄1ヶ月、10年前に  
作った「その時半田は動いた」の本がフリーア  
ナウンサー天木ゆかりさん作でDVDになりました。  
この頃気持ちだけ38年前に戻ってます。  
都築 利全君 長い間ブービーメーカー、運が良ければブービー  
が私の定席です。前回もダントツのブービー  
メーカー。今回のゴルフ同好会、ネット80でなぜか  
優勝。挨拶はカミカミお尻がむずかゆい、次回  
は定席へ。

鈴木 宏司君 奥様誕生日祝いありがとうございます。花束届く  
のを楽しみにしています。

山本 慎治君 地区米山副委員長 山田直樹様、本日ご多忙の  
中、ご来訪いただき誠にありがとうございます。  
また、いつもご指導を賜り心より感謝申し上げます。

榊原 英君 日曜日にNHKのど自慢の公開生放送を観てき  
ました。鐘3つの合格者の応援団のとなりの席  
でしたけど、テレビに映ったのはポロシャツの  
袖だけでした。

蛭川 勝己君 長男の就職が内定して親として長い様で短か  
った6年の支援も終わりに近づいて来ました。長  
男には今後の未来の為にガンバッテほしいも  
のです。誕生日祝有難うございます。

河合 英樹君 結婚記念日のお祝いプレゼントありがとうございます。今週土曜日が結婚記念日です。家内と2人でおいしいお寿司を食べて来ます。ありがとうございます。本日は遅刻して申し訳ございませんでした。

松林 信吾君 結婚記念日のお祝いを頂き、ありがとうございます。今年は忘れない様に、親、兄弟が気をつけてくれ、みんなで食事会をする事になりました。ちょっとホッとしています。

早退します。 加藤 金吉君  
合計10名 24,000円

### 今月の祝賀

- 9月の誕生日祝  
蛭川 勝己君
- 奥様誕生日祝  
森島 昭二君 奥様 みゆき様  
鈴木 宏司君 奥様 玲 子様
- 結婚記念日  
河合 英樹君 松林 信吾君

### ロータリー情報

#### ○半田災害支援ボランティアコーディネーターの会



会長 菰田 義宣様

#### ○米山記念奨学委員会



副委員長 山田 直樹君

### 次回の例会

第1790回例会  
9月19日(火) 於: ヴィラシエトワハクサン

### ポールハリス語録

私たちの生きる目的は何でしょうか?  
学ぶことです。  
何を学ぶために生きているのでしょうか?  
学ばなければならない唯一のことは、どうすれば自己にとらわれないようになるかということです。  
私たちはそれを学ばなければなりません。学ばないわけにはいきません。自発的に学ぶことができなければ、  
強制されるでしょう。遅かれ早かれ、私たちは自己と決別せざるをえません。  
最後の日を迎えるまで、自己にとらわれているかも知れません。あるいは自然に、徐々に、  
そうです、喜びをもって、自己と決別できるかも知れません。

9月5日 会長挨拶

本日は半田南ロータリークラブの RCC 団体である「半田災害支援ボランティアコーディネーターの会 (VC の会)」から菰田会長・加藤副会長・尾崎会計の3名の方にお越しいただいています。後ほど本年度地区補助金事業の贈呈式を行ないます。

また、10月から新しくカンボジアからの米山奨学生を受け入れるに当たり、地区米山記念奨学委員会より山田副委員長にお越しいただいています。

そして米山奨学生ベギさん、ようこそお越しいただきました。

今日はガバナー月信について皆さんにお伺いします。毎月1日に配信されているガバナー月信を毎月必ず読んでいる方はどれくらいみえますか？

ガバナーHPの2760文庫の中に1949-50年からの資料が載っています。

ガバナー月信9月号ロータリーコーディネーターニュースに豊田ロータリークラブからRI理事に出向してみえる斉藤直美パストガバナーの話が掲載されました。

1. 名門クラブと歴史あるクラブの皆様にロータリーの矜持（きょうじ）を維持し、よりクラブ運営を強化して頂くこと。
2. いつの間にか（多分ここ10～15年の間に）30人未満のクラブになってしまった我がクラブを町おこしの中心クラブになって頂くためにクラブのビジョン声明を3年以内に作っていただくこと。
3. 分区を超えて1つのクラブを立ち上げて新しく作っていただくこと。

を提案されていました。その中で2017-18年度は準備期間、2018-19年度、2019-20年度は立ち上げ期として用意してくださいとっています。そして日本のメンバー10万人（現在87,615人）の復活を夢見ているそうです。半田南ロータリークラブももう一度50人を超えるクラブを目指していきましょう。